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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à Ferrovia Paulista S/A – Fepasa, com a 

finalidade de solicitar a esta empresa a demolição do barracão em Taquaritinga, pois 

este é causa de transtornos e insegurança à população. 

Estes locais para os quais ainda não foi dada uma destinação final acabam 

servindo de pontos para moradores de ruas, marginais e usuários de drogas. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 25 de março de 2019. 
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